



# 白南中日記

令和8年2月2日(月)

## 1年生

1月28日(水)昼休みの様子です。雪が積もった校庭で、たくさんの1年生が元気に遊んでいました。雪にダイブして人型のクレーターを作ったり、雪だるまを作ったりと、みんな楽しそうに駆け回っていました。そんな中、ある女子生徒が「先生～、手の感覚がないです!」と、5限の授業が始まる前に報告してくれました。授業で無事にペンを握ることができたか、ちょっと気になっています。



## 2年生

1月19日(月)に百人一首大会の決勝が行われました。2年生男子ペア対1年生男女ペアの戦いは、多くの観客が見守る中、両者一歩も引かない白熱した勝負になりました。結果は2年生男子ペアが1枚差で勝利しました。来年はより多くの和歌を覚えて、連覇を目指して頑張れ!



## 3年生

入試が近づき、日々勉強に真剣になっている様子です。私立入試前日の放課後、一人の生徒が数学の先生に質問をしていました。直前まであきらめないで、1問でも多く正解できるように努力する姿が立派でした。残るは2月にある私立入試と、3月の公立入試だけです。仲間とともに励ましあいながら、学びぬいてほしいと思います。きっとできるよ!!!



## スマイル

3年生の卒業が近づいてきました。ということでスマイルでもカウントダウンカレンダーの作成を始めました。人数が少ないので、後輩たちも一緒に、全員でカレンダーを完成させるのが恒例となっています!カウントダウンが始まったら、どんなカレンダーになったのかスマイル通信でお知らせします。お楽しみに!!

